

# 一丁目

「安心・安全な生活を目指して」

ヒルズ勝沼周辺も緑が沢山殖えて、過ごしやすいつ時期になりました。時には気温上昇により夏日になることもありましたが、一丁目入居者の皆様は体調を崩すことなく穏やかに過ごされております。



私も他の丁目より異動して5ヶ月が経過しようとしています。入居者様と昔話や、現在起きているニュースな話題で楽しいコミュニケーションがとれています。関わりを多く持つことが入居者様のちょっとした変化にも気付くことができ、早期対応へと結びつけられます。「安心・安全」に入居者様が生活できるような職員一同頑張っておりますのでご家族の皆様もご面会へへ足を運んで頂けたらと思います。これからの役割を実現できるように日々努力していきたいと思っております。

(堀内 渉)

第49号  
社会福祉法人景誠会  
特別養護老人ホーム  
ヒルズ勝沼



お化粧クラブの様子です！



# 一丁目

「第三回ご家族様とご一緒に」

5月13日に毎年恒例のご家族様とご一緒にレクリエーションを行いました。昨年は山梨市の万力公園にドライブレクリエーションでしたが今年はヒルズ勝沼に9組14名のご家族様が来て下さいました。心配されたお天気も台風一過の快晴となり9時半から芝生でゲーム、母の日カード作り、カラオケ、そして昼食は交流スペースでサンドイッチバイキングでした。



ゲームではご家族様が間に入って盛り上げて頂き、入居者様も必死で頑張っていました。カラオケではご家族様とマイクを持ちデュエットされる方や昼食でご家族様の分のデザート

トを召し上がる方もおられたり、手作りの母の日カードは声を掛けながら手渡ししておられました。朝早くから大勢のご家族様に参加して頂き、入居者様もリラックスした楽しい時間を過ごすことが出来たと思います。次回も楽しいレクリエーションを企画しようと思っておりますので多くのご家族様のご参加どうぞ宜しくお願い致します。

(福瀬 真弓)



## ヒルズ農園

今年はさつまいもを植えようと思います！

